

# Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和5年8月号

## 夏休みを振り返って

夏休み中、学校には暑さにも負けず開放教室・補習教室、部活動に文化祭準備と毎日頑張る生徒の姿が見られました。8月1日（火）は登校日で、各学年で平和学習を行いました。1年生では、「夏服の少女たち ヒロシマ・昭和20年8月6日」を鑑賞し、2年生は「和歌山大空襲」について、3年生は映画「永遠のゼロ」を鑑賞しました。今、世界では不安定な地域もあります。改めて平和の大切さを学ぶとともに、自分達の環境が幸せと感じることのできる一日となりました。

8月2日（水）には、きのくにジュニア科学オリンピック予選会が行われました。6人1チームで行われる本大会に、1年生3チーム、2年生2チームが挑戦しました。6人で取り組むため、チーム内でのコミュニケーションが鍵となります。予選は、理科や数学の知識を使って問題を解く筆記試験です。県内参加52チーム参加の中、上位10チームが県の決勝大会に進出します。向陽からは、見事2年生のチーム「KOYOASOBI」が、決勝大会に進出することになりました。9月3日（日）に田辺市で行われる決勝大会で優勝すれば全国大会進出となります。向陽中学校は過去に1度、全国大会に進出したことがあります。是非、2回目の出場目指して、健闘を願っています。



中3「永遠のゼロ」の鑑賞



きのくにジュニア科学オリンピック

## 教育実習期間が始まりました

8月28日（月）から、教育実習生3名が教員を目指して頑張っています。いずれも向陽中学校の卒業生です。授業や行事など、生徒の活動に関わりながら経験を積んでいます。この日は、終わりの会で実習生から「文化祭の練習について」というテーマで話していました。先輩から聞く経験を踏まえたアドバイスは貴重なものです。自分達の文化祭に向け、活かしてくれることを願っています。

